



Aux prêtres, aux religieuses et aux religieux de l'Église au Maroc

Chers frères et chères sœurs,

Je tiens à vous remercier pour l'accueil que vous m'avez réservé à l'occasion de notre rencontre dans la cathédrale de Rabat, ainsi que pour votre investissement et votre prière dans la préparation de mon Voyage apostolique au Maroc.

Je rends de nouveau grâce à Dieu pour votre présence et votre mission au Maroc, pour ce que vous avez fait et ce que vous faites, comme disciples de Jésus-Christ, afin d'être *des sacrements vivants du dialogue de salut que le Seigneur veut engager avec chaque homme et chaque femme, quelle que soit sa condition de vie.*

Je vous encourage à faire grandir en vous le désir de rendre visible la présence et l'amour du Christ *qui s'est fait pauvre pour nous pour nous enrichir de sa pauvreté* (cf. 2 Co 8,9). Comme j'ai eu l'occasion de vous y inviter, *continuez à vous faire proches de ceux qui sont souvent laissés de côté, des petits et des pauvres, des prisonniers et des migrants.* Que votre charité soit toujours active et inventive et qu'elle puisse ainsi se faire chemin de communion entre les chrétiens des différentes confessions et chemin de dialogue et de coopération avec nos frères et sœurs musulmans.

Avec cette espérance, je vous assure de ma proximité spirituelle et je vous accorde de grand cœur la bénédiction apostolique, ainsi qu'à vos proches et à tous les membres de vos communautés. Et je vous demande aussi de continuer à prier pour moi et pour la mission que le Seigneur m'a confiée.

Du Vatican, le 11 avril 2019.

Emmanuel